

Génova Excursión a Pie



Itinerario

Descubre los tesoros de Génova con este tour a pie diseñado especialmente para cruceristas, una oportunidad única para explorar los rincones más fascinantes de esta ciudad portuaria en un solo día. Cuando tu crucero atraque en el **puerto de Génova**, nuestro guía, identificado con el cartel de **Shore2Shore**, te estará esperando para dar inicio a este recorrido inolvidable por el **casco histórico de la ciudad**.

La experiencia comienza en el **Puerto Antiguo**, que data del siglo XVI y alberga el famoso **Acuario de Génova**, uno de los más grandes de Europa. Desde aquí, nos adentraremos en las laberínticas **"Caruggi"**, estrechas callejuelas llenas de historia, donde los edificios de colores nos sumergirán en el auténtico ambiente genovés.

Como si de un descubrimiento inesperado se tratara, al girar una esquina nos encontraremos con la majestuosa **Catedral de San Lorenzo** (visita exterior), el templo más importante de la ciudad. Su fusión de estilos arquitectónicos, desde el siglo XI hasta el XX, la convierten en una auténtica obra de arte, realizada por una restauración del siglo XIX que ha resaltado sus elementos medievales más icónicos.

Nuestro paseo continúa hacia la **Piazza de Ferrari**, el vibrante corazón comercial, económico y financiero de Génova. En ella se alza la imponente **Fuente de Bronce**, el elegante **Teatro de la Ópera "Carlo Felice"**, el histórico **Palacio Ducal**, antigua residencia de los gobernadores de la República de Génova, y la **Iglesia de Jesús** (visita exterior).

Desde aquí, nos dirigiremos a la **Plaza Dante**, donde nos espera la **Casa di Colombo**, considerada la **casa natal de Cristóbal Colón**, junto a la **Puerta Soprana**, una de las antiguas entradas medievales a la ciudad. Uno de los momentos más especiales del tour nos llevará a la icónica **Vía Garibaldi**, antiguamente conocida como **Strada Nuova**. Flanqueada por majestuosos palacios renacentistas construidos hace más de cinco siglos, esta calle fue reconocida como **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2006**, gracias a su valor arquitectónico e histórico.

Para concluir esta inmersión en la esencia genovesa, regresaremos a la terminal de cruceros paseando por las encantadoras calles de la ciudad, rodeados de edificios históricos y envueltos en la atmósfera de arte, cultura y la mística de **"Genova la Superba"**.

Esperamos que este recorrido por la historia y el alma de Génova sea inolvidable.

¡Hasta la próxima aventura con Shore2Shore!

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **20,00€**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE GUIA HASTA **3,5 HORAS**

EXCURSIÓN EXCLUSIVAMENTE A PIE.

SUPLEMENTO obligatorio a pagar junto con la reserva

Auriculares obligatorios: 3,00€ Adultos y niños mayores de 12 años.

OBSERVACIONES

Nivel Medio/Panorámica/Cultural

Se aconseja llevar calzado cómodo.

Excursión a pie.

Esta excursión NO está recomendada para personas con movilidad reducida o que requieran el uso de silla de ruedas debido a la irregularidad del terreno.